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COMO PARTE DE LA AGENDA PACTADA PARA EL MES DE OCTUBRE SOSTUVIMOS REUNIONES

VISUALIZANDO ALIANZAS PARA LA CREACIÓN DE RUTAS TURÍSTICAS, CON LOS DISTINTOS

DIRECTORES DE TURISMO DE MUNICIPIOS COMO SAN MIGUEL EL ALTO, LAGOS DE MORENO,

MEXTICACÁN, SAN DIEGO DE ALEJANDRÍA. DENTRO DE LOS OBJETIVOS A CORTO PLAZO SE

VISUALIZA LA CREACIÓN DE RUTAS CONJUNTAS Y PRONTA A TRAVÉS DE LA RUTA DEL VINO.

(RUTA EL CORAZÓN DEL VINO DE LOS ALTOS DE JALISCO).

DE IGUAL FORMA SOSTUVIMOS UNA REUNIÓN EN LAGOS DE MORENO CON EL GABINETE

ECONÓMICO CORRESPONDIENDO A LA SOLICITUD DE FORTALECER EL TRABAJO DE AMBOS

MUNICIPIOS, SABEDORES DE LA RIQUEZA DE NUESTRO MUNICIPIO Y EL TENER UNA ALIANZA

ESTRATÉGICA CON EL PUEBLO MÁGICO DE LAGOS DE MORENO.

REAFIRMAMOS LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO DE TURISMO DE LOS ALTOS DE JALISCO CON LA

PRIMERA SESIÓN ORDINARIA CON SEDE EN LAGOS DE MORENO, JALOSTOTITLÁN CON EL APOYO

DE LOS DIRECTORES DE LOS ALTOS DE JALISCO SEGUIRÁ LLEVANDO EL LIDERAZGO DE LA REGIÓN

EN PRO DEL DESARROLLO TURÍSTICO.

REALIZAMOS LA PRIMERA VISITA DE CONTACTO DIRECTO CON LOS HOTELEROS DE NUESTRA

CIUDAD, ESCUCHAMOS INQUIETUDES, SE REVISÓ LA ACTUALIZACIÓN DE PERMISOS Y REALIZAMOS

UN RESUMEN DE OCUPACIÓN HOTELERA. DANDO COMO RESULTADO POSITIVOS UNA REUNIÓN

CON HOTEL GRALTA EN CONJUNTO CON ASEO PÚBLICO PARA RESOLVER EL TEMA DE

ACUMULACION DE BASURA EN EL AREA.

SE PARTICIPÓ POR PRIMERA VEZ EN LA HISTORIA DEL MUNICIPIO EN EL CERTAMEN REINA

TURISMO MÉXICO, EN DR MORA GUANAJUATO, OBTENIENDO CON LA PARTICIPACIÓN DE VALERIA

PADILLA RECONOCIMIENTOS PARA LOS DISEÑADORES, JOEL AGUIRRE Y CIPRIANO, DE IGUAL

FORMA OBTENIENDO EL TÍTULO DE PRINCESA Y LA ABIR LA PUERTA PARA QUE NUESTRA REGIÓN

ALBERGUE ESTE EVENTO NACIONAL.



INICIAMOS LOS TRABAJOS Y ACERCAMIENTOS CON NUESTROS ARTESANOS, PREPARANDO LA

PRIMERA FERIA TURÍSTICA ARTESANAL DE ADMINISTRACIÓN TIERRA Y CULTURA, DANDO COMO

RESULTADO YA SUMAR ARTESANOS A LOS TRABAJOS DE PROMOCIÓN.

JUNTO CON LA PROMOCIÓN ECONÓMICA CONFIRMAMOS LA VISIÓN DE TRABAJO EN EQUIPO Y

PARTICIPAREMOS EN FEINJAL, DONDE LA INDUSTRIA, Y EL TURISMO DE JALISCO SE REÚNEN.

PREVIO AL EVENTO Y CON LOS TRABAJOS DE SOCIALIZAR LA EXPO CON EMPRESARIOS DE LA

INDUSTRIA GASTRONÓMICA, HOTELERA, EMPRESARIAL Y PRESTADORES DE SERVICIO, LO QUE DA

A LUGAR LA PRIMER PARTICIPACIÓN INSTITUCIONAL DEL MUNICIPIO.

EN CONJUNTO CON ALFONSO MARTÍN DIRECTOR DE PANTEÓN Y GALLOS STUDIO DANCE, SE HA

TRABAJADO CON LO QUE SERÁN LOS PRIMEROS RECORRIDOS NOCTURNOS DE HISTORIAS Y

LEYENDAS EN EL PANTEÓN JALOSTOTITLÁN, CON FECHAS DEL 8 AL 10 DE NOVIEMBRE.

PARTICIPAMOS ACTIVAMENTE CONVOCANDO Y EN LA LOGÍSTICA DE LUNAS DE OCTUBRE UN

EVENTO REALIZADO POR CULTURA QUE RECIBIÓ A CERCA DE TREINTA REINAS DE BELLEZA DE LA

REGIÓN.

LA PROMOCIÓN HA SIDO CONTINUA TUVIMOS LA VISITA DE ALMA CORONE DE ALVA VIAJERA Y

TELEPAISA A LO IGUAL QUE BOCAMINA, DONDE MOSTRAMOS PARA SUS SEGUIDORES PARTE DE

NUESTROS ATRACTIVOS TURISTICOS Y GASTRONOMICOS, ADEMÁS DE TRANSMITIR ENCUENTROS

CON PERSONALIDADES DE NUESTRO MUNICIPIO.

PARTICIPAMOS EN EL EVENTO DE DÍA DE MUERTOS DE CONALEP JALOS Y DE TEOCALTITAN DE

GUADALUPE.

SOSTUVIMOS UNA REUNIÓN CON EL DR. ALFONSO ROMANIELLO CON RELACIÓN DEL PROYECTO

DE UNESCO CON VISIÓN DE PEREGRINACIONES Y ARTE DE NUESTRA REGIÓN.



ATENDIMOS LAS NECESIDADES CON RESPECTO AL A GRABACION DE LA PELICULA SAGRADO

CORAZÓN QUE SE LLEVARÁ A CABO ENTRE JALOSTOTITLÁN Y MEXTICACAN, RODAJE PRODUCIDO

POR CHISCO FILMS Y QUE SE PROYECTARÁ EN CINES NACIONALES.

APOYAMOS CON LAS NECESIDADES SOLICITADAS POR PARTE DEL COMITÉ SRTA. ESTUDIANTE,

COMO FUE SU LOGÍSTICA DE ENTARIMADOS Y BANDAS

SOSTENEMOS DESDE EL PRINCIPIO DE ADMINISTRACIÓN UNA RELACIÓN ESTRECHA CON LA

REGIDURÍA DE TURISMO ATENDIENDO Y ASUMIENDO UNA AGENDA CONJUNTA PARA DE ESTA

FORMA ESTAR ALIENADOS LOS TRABAJOS AL PROYECTO DEL MUNICIPIO EN ASPECTOS

ECONÓMICOS Y TURÍSTICOS.

LIC. DAVID ALEJANDRO RODRIGUEZ HERNANDEZ

DIRECTOR DE TURISMO


